



7/03/25

- Después de presentar botellas ganó la plata.
- Hemos visto el video de "el medio ambiente" y hemos puesto los subtítulos en Valenciano.
- Nos vamos ha distribuir por grupos y vamos a responder a las preguntas.

- 1º Cómo juntos hemos ideado esta campaña?
- 2º Cuál es el mensaje que queremos transmitir?
- 3º Cómo podemos promocionar el consejo y animar a la participación de los niños, niñas, adolescentes con la campaña de medioambiente
- 1 Gracias a nuestros compañeros

Irene

Cártel para promocionar la campaña en los colegios, institutos y en las zonas de Paterna de expresión libre. Queremos que ponga en el cartel una imagen representativa del "El mundo explotando con carteles del medioambiente tachado." "La imagen de la tierra partida en la mitad y que salga un destello de luz que sea el refrán" "Antes mal ahora bien"

Tres 